



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 331
01 de agosto de 2018

La Universidad Central del Ecuador genera y gestiona publicaciones literarias

La Carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura de la Universidad Central del Ecuador participa en la publicación de obras literarias e investigación lingüística. En la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación se desarrollaron dos concursos liderados por el poeta Paúl Puma con cerca de 500 participantes.

“Un Canto a la Vida” es el nombre del libro que recoge las obras literarias de los alumnos que ganaron el concurso. La Directora de la Carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura, Victoria Cepeda, resaltó en entrevista para Radio Universitaria el esfuerzo de los estudiantes por expresar sus sentimientos por medio de cuentos breves y poesía.

La Universidad Central del Ecuador ha participado en publicaciones de libros sobre investigación lingüística. La Carrera de Pedagogía de la Lengua y la Literatura lidera y forma parte de la Red Nacional de la Carrera conformada por 8 universidades en el país; esta entidad realiza encuentros nacionales e internacionales cada año, cuyas ponencias son publicadas en el libro “Memorias” que se encuentra en su séptima edición. Entre los temas abordados se destacan los nuevos paradigmas para enseñar literatura, escritura académica, jergas, entre otras.

Según Cepeda, pese a que estas publicaciones no son indexadas, su elaboración cuenta con todos los parámetros y estándares de calidad. Actualmente la segunda edición del libro “Un Canto a La vida” competirá para recibir el premio Universidad Central 2019. **AC**

